



DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

Ciudad Universitaria
Junio 14 de 2000
Bol./323

MANUEL PERLÓ COHEN, NUEVO DIRECTOR DEL PUEC

- ***Buscar soluciones al desafío urbano, su compromiso***
- ***Propuestas y soluciones para la sociedad urbana del futuro***

Manuel Perló Cohen tomó posesión como director del Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad (PUEC) en sustitución de Francisco Covarrubias Gaitán. En la ceremonia, el funcionario dijo que México se ha transformado, en unas cuantas décadas, en un país de ciudades en las que pueden observarse las principales contradicciones y desigualdades.

En ese sentido, advirtió, para el presente y futuro del país es importante enfrentar el desafío urbano. "Como universitarios, precisó, tenemos el compromiso de buscar soluciones para encarar este reto".

Nuestras responsabilidades, agregó, son en el terreno de la producción de nuevo conocimiento científico, en la formación de los recursos humanos que atiendan esos problemas, así como ofrecer propuestas y soluciones para la sociedad urbana del futuro.

Hizo énfasis en que la UNAM puede y debe producir el conocimiento y las técnicas más avanzados, y también los proyectos estratégicos con visión de largo plazo.

En el viejo edificio sede del PUEC, ubicado en el Centro Histórico de la ciudad de México, Olga Hansberg, coordinadora de Humanidades, comentó que luego de someter a la consideración de diversos especialistas universitarios la viabilidad del programa se determinó su permanencia, ya que una de sus funciones es diagnosticar y evaluar el potencial de los recursos académicos y de investigación existentes en la Universidad Nacional, orientados a la solución de los grandes problemas urbanos de la capital del país.

La funcionaria universitaria exhortó al director entrante a diversificar las actividades académicas del PUEC y a realizar investigaciones a largo plazo que fomenten la creación de grupos multi e interdisciplinarios que propicien la participación de especialistas de otras áreas. De igual manera, Hansberg apuntó que en su plan de trabajo el director del PUEC deberá considerar esas recomendaciones.

Finalmente, comentó que como resultado de la reestructuración académico-administrativa de la UNAM, el pasado 6 de marzo, el PUEC volvió a formar parte de la Coordinación de Humanidades.

Manuel Perló Cohen cursó la licenciatura en Economía en la UNAM y el doctorado en Planeación Urbano-Regional en la Universidad de California, en Berkeley. Actualmente es investigador titular "A" en el Instituto de Investigaciones Sociales y profesor de la Facultad de Arquitectura.

Pertenece al Comité de Ciencias Sociales del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) y es miembro del Secretariado del Comité Internacional de las Naciones Unidas para la Prevención de Desastres.

--- 0o0 ---